


 

 

 

Cuando una mañana enciendes el ordenador y te encuentras con un mensaje de la Alcaldesa de Vegadeo, en el 

cual te dice que se ha recibido una carta del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, firmada por 

la Ministra, con referencias a la Exposición que organizamos, el pulso y la curiosidad aumentan al mismo ritmo. 

 

Desconozco si esto ocurre a menudo, por lo menos a esta Asociación nunca le había sucedido que personas tan 

ocupadas y con tanta responsabilidad, dediquen una parte de su tiempo a analizar el trabajo que se realiza por 

parte de un Ayuntamiento y de una Asociación de Avicultura. 

 

Por cosas como esta es por lo que estamos dispuestos a continuar con el esfuerzo, ser mas eficientes como 

asociación, organizar cada año un poco mejor la exposición, dar a conocer un patrimonio que si no fuese por 

estas actividades sería desconocido para la  mayoría, mostrar nuestra afición como algo cultural que une el 

pasado con el presente de las razas y a la vez disfrutar de lo que hacemos. 

 

Es para mi un orgullo como presidente de la Asociación transmitir esta noticia a todos los socios, aunque yo sea 

el encargado de divulgarla no soy el único protagonista de esta escena, detrás de todo esto hay una junta 

directiva, un grupo de voluntarios, un considerable número de asociados y unos patrocinadores, entre todos y 

junto con el Ayuntamiento de Vegadeo formamos un equipo que consigue buenos resultados. 

 

Quiero expresar mi gratitud hacia la Sª Ministra Isabel García Tejerina, por el pequeño gran detalle que ha tenido 

con esta asociación. 

 

Claudio Fano Pérez-Abad  Presidente de la Asociación “La Pinina” 
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